

'Zippo' y Piceno lideran el Rally de Asturias tras su primera jornada

MOTOR

H. VELASCO. El Rally de Asturias Histórico, valedero para el europeo y nacional de rallies históricos, tiene a 'Zippo' y Denis Piceno (Audi Quattro) al frente de la clasificación, tras la disputa de las primeras cuatro especiales. Los italianos aventajan en 9,7 segundos a los gallegos Xesús Ferreiro y Javier Anido (Ford Escort MKII), que lideran el apartado del campeonato de España. Hoy se disputarán las seis restantes especiales.

Mientras, en Portugal se está disputando la quinta cita del mundial de rallies, en la que Alejandro Cáchón y Jandrín López (Citroën C3 Rally2) ocupan la décimo cuarta posición de la categoría WRC2.



La gijonesa Sara Ouzande comandó el K-4 español por delante de Estefanía Fernández. RFEF

Sara Ouzande y Saúl Craviotto se cuelgan la plata en Hungría

PIRAGÜISMO

Ambos palistas brillaron en el K-4 español que fue uno de los grandes protagonistas en la Copa del Mundo de Szeged

J. L. C.

GIJÓN. Los palistas asturianos no desperdiciaron la ocasión de colgarse su primera medalla en la Copa del Mundo, que se disputa en Szeged (Hungría), primera prueba internacional de una temporada en la que los piragüistas españoles se juegan su presencia en París 2024.

La gijonesa Sara Ouzande, junto con Estefanía Fernández, Carolina García y Teresa Portela se

hicieron con la medalla de plata en aguas magiars en el K-4 500 metros. Las españolas cruzaron la línea de meta a 29 centésimas (1.37.36) de las ganadoras, las chinas Dongying Li, Mengdie Yin, Nan Wang y Yüwen Sun, que realizaron un tiempo de 1.37.07. El bronce fue para las neozelandesas Lissa Carrington, Alicia Hoskin, Olivia Brett, Tara Vaughan con 1:37.67.

La exgrupista, ahora en las filas del UCAM Murcia, tendrá la oportunidad de colgarse un nuevo metal en la prueba de K-2 500 metros en la que competirá con la gallega Carolina García.

Por su parte, Saúl Craviotto, junto a Carlos Arévalo, Marcus Cooper y Rodrigo Germe también fue subcampeón por solo 16 centésimas de segundo. La em-

barcación hispana completó la distancia en un tiempo de 1.22.64 minutos en el K-4 500 metros, detrás de los lituanos Simonas Maldonis, Mindaugas Maldonis, Ignas Navakauskas y Arturas Seja, que hicieron 1.22.48. La medalla de bronce fue para los húngaros Ostvan Kuli, Kolos Csizmadia, Bence Nadas y Sandor Totka (1.22.82).

Asimismo, Craviotto tendrá la oportunidad de conseguir un segundo metal en K-2 500.

Las españolas Antía Jácome y María Corbera lograron la medalla de oro en la prueba de C-2 200 femenina. La primera de las dos palistas también fue bronce en la prueba de C-1 200.

De esta forma, la delegación hispana redondea una gran actuación al lograr cuatro metales.

BALONMANO

DIVISIÓN ORO

El Lobas Oviedo, de fiesta ante el Pereda

E. C. El Lobas El Lobas Global Atac Oviedo despide una temporada histórica ante al Uneatlántico Pereda de Santander (19 horas, Florida Arena). Las jugadoras que dirige Manolo Díaz, ya campeonas de la nueva División de Honor Oro, lograron hace una semana en León el ascenso a la División de Honor Femenina, en la que milita el Motive.co Gijón. El encuentro del equipo ovetense será toda una fiesta para su afición.

PLATA MASCULINA

El Unión Financiera, a sellar la permanencia

E. C. El Unión Financiera Base Oviedo buscará hoy ante Eón Horneo Alicante (19.30 horas, polideportivo de Vallobín) el punto que necesita para alcanzar la permanencia en la División de Honor Plata masculina. Los jugadores que prepara Ricardo Margareto tratarán de conseguir la victoria para lograr el objetivo marcado a principios de temporada. En la última jornada, los carbayones cayeron en la pista al Antequera, por 29-27.

PRIMERA MASCULINA

El Finetwork Gijón busca el tercer puesto

E. C. El Finetwork Gijón intentará terminar la temporada como tercer clasificado en el grupo B de Primera. Para ello necesita ganar a la Atlético Avilesina (19 horas, La Magdalena), campeón y clasificado para la liguilla de ascenso, y que el Santoña no gane su partido en León ante el filial del Ademar. Gonzalo Aguirre, preparador rojillo, solo tiene la baja de Luis Madrazo. Los gijoneses tratarán de mostrar el buen nivel de los últimos partidos.

PRIMERA NACIONAL

El Grupo, a cerrar la campaña con triunfo

E. C. El Grupo IMQ cerrará la temporada ante el Balopal lentino del exinternacional Fernando Hernández (19 horas, Braulio García) en la última jornada del grupo B de Primera. Andrea Martínez, en lugar de Chechu Villaldea, que irá al sector cadete, será la encargada de dirigir al primer equipo grupista que recupera a los juveniles, Pahino, Jorge Lema, David y Pujades, que son habituales.

El XXXVI Trofeo Villa de Gijón supera los 400 participantes

NATACIÓN

La competición arranca esta mañana en el Santa Olaya, donde estarán representados treinta y seis clubes españoles y dos portugueses

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. No habrá que espera más que comience el Trofeo Internacional Villa de Gijón, ya que a las nueve y media de esta mañana se zambullirán los primeros nadadores en la piscina del Santa Olaya para disputar su trigésima sexta edición. La competición está incluida en el Prix Open Na-

cional de Trofeos de Natación inclusiva de la Federación Española, del que el club fabril fue fundador.

El trofeo contará con su segunda mayor participación de la historia, ya que contará con nada menos que con 432 nadadores, que tratarán de inscribir sus nombres en esta histórica competición en representación de 38 clubes, de los que solo siete serán asturianos, lo que refleja el gran prestigio con el que cuenta el torneo organizado por el club de El Natahoyo.

Entre las formaciones que de-

butarán en el torneo estará la selección de Castilla-La Mancha y la Asociación de Natación del Miño, que junto a la Selección del Norte de Portugal, le darán carácter internacional a esta nueva edición de la competición gijonesa.

El programa de la competición se desarrollarán en sesiones de mañana y tarde hoy y mañana, por lo que habrá que esperar última hora del domingo para conocer a los vencedores. El territorial rendirán un homenaje a los ex árbitros y directivos Manuel Arias y Jorge Luis Espinosa.